







EINE FAMILIE MACHT GESCHICHTE

ins Jahr 1875 zurück. Damals stieg Heinrich Knecht in den Tuch- und Mercerieladen seiner Frau Elise Knecht-Brunner ein und das gemeinsame Manufakturwarengeschäft florierte dank unermüdlichem Einsatz bestens. Das Unternehmen wurde über viele Jahre kontinuierlich ausgebaut und auch räumlich wurde oftmals boten. erweitert.

Die Familientradition wurde von Generation zu Generation weitergegeben – mit beachtlichem Erfolg: Das Unternehmen gehörte in den 50er und 60er-Jahren zu den drei wichtigsten Engrosgeschäften von Herrenstoffen in der Schweiz. Es wurden beispielsweise ballenweise Harris Tweed und andere edle Stoffe aus England importiert und mittels Handelsvertreter an Schneider in der ganzen Schweiz verkauft. Hier in unmittelbarer Nähe der St. Ursenkathe-

Aufgrund dieser langjährigen Handelsbeziehungen zu Grossbritannien wird der jetzige Geschäftsführer Beat Knecht immer noch hochoffiziell vom British Fashion Council an die London Fashion Week eingeladen! Als langjähriger Kenner der Modeszene, ist er regelmässig an internationalen Fashion Shows anzutreffen, um die gute Nase für Mode immer schön im Wind zu halten.

KNECHT MODE IN SOLOTHURN

Die Anfänge der Firma Knecht Mode gehen bis 1957 wurde an der Gurzelengasse in Solothurn auf vier Stockwerken ein Modehaus als Zweitniederlassung zum Hauptgeschäft in Lyss eröffnet. Das war zu der damaligen Zeit ein echtes Novum, da Modehäuser erst in den 50er Jahren entstanden sind. Auf 250 m² wurde ein riesiges Sortiment an Damenbekleidung ange-

> Das Unternehmen der Knecht Mode AG wie sie heute heisst, wird durch Beat Knecht seit 1992 nun also bereits in der 4. Generation geführt. Das Herrengeschäft wurde 1998 ausgelagert und nebst dem Geschäft für Damenmode in Lyss ist Knecht Mode mit ihrem zweiten Verkaufsgeschäft seit einigen Jahren an ihrem Standort an der Hauptgasse 62 in Solothurn.

> drale finden modebewusste Frauen einen guten Mix an Bekleidung und Accessoires bekannter Marken wie Moncler, DRYKORN, Cambio, Marc O'Polo, Woolrich, Parajumpers und vielen anderen mehr. Auch zum grossen Firmenjubiläum ist man bei Knecht Mode bereit, die nächsten Kapitel der erfolgreichen Familiengeschichte zu schreiben.



«Solothurn ist für mich wie ein kleines Zürich. Auf kleinem Raum wird hier eine grosse Vielfalt an Kulturellem, Kulinarischem und anderem mehr geboten.»

Beat Knecht, Inhaber Knecht Mode AG



Drykorn: Blazer Baron, Bluse Yani,

KNECH7 Hauptaasse 62. Solothurn www.knechtmode.cl

Neue Lieblingstasche in weichem Leder gefällig? FridaB von Liebeskind, powder rose, CHF 349.-